



Entrevista / **Kenia López Rabadán** (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (ÓSCAR CEDILLO).- “Es una gran oportunidad para la Cámara de Diputados tener una presidencia como la ley lo dice, es el segundo año, le toca a la segunda fuerza política representada, es el PAN. Muy contenta, porque también entiendo que, en esta etapa de mi vida, lo que toca ahora es representar a 500 legisladores con distintas visiones, con discursos distintos, argumentaciones distintas, y lo haré siempre apegada a la legalidad. Yo no llegué para enojarme con nadie, puedo no estar de acuerdo con las posiciones que escucho, pero hoy represento a un poder. Para mí es más importante que haya una consolidación de acuerdos que le beneficien a los mexicanos”.



https://drive.google.com/file/d/1mr8oz6_M_MNw_UMOhDZGsbyuyVKvmpkN/view?usp=sharing